

13 de abril de 2024



Momentos antes de la salida del vuelo destino Tetuán.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena ruta a Tetuán

El Aeropuerto de Málaga-Costa ha estrenado una ruta a Tetuán, de la mano de Air Arabia. La compañía enlazará Málaga con la ciudad marroquí con 8 vuelos a la semana (4 llegadas y 4 salidas), los martes, jueves, sábados y domingos. Para celebrar la nueva conexión, se repartió una tarta conmemorativa entre los pasajeros, elaborada para la ocasión.

A la salida del vuelo de esta mañana asistieron el cónsul de Marruecos en Algeciras, Driss Soussi; el jefe de ventas de Air Arabia, Khalid Chakrane Bachtiri, y el responsable del Gabinete de Dirección de la infraestructura malagueña, Juan Manuel Cordovés, entre otros.